



# しらみず

いわき市立白水小学校  
学校便り 第15号  
平成30年3月23日  
発行者 校長 遠藤隆宏

## くん 卒業おめでとう 中学校での活躍を祈っています

白水小学校のリーダーとして1年間、みんなを引っ張ってくれた くん。立派な卒業生に成長しました。本当におめでとうございます。 くん  
の存在は白水小学校ではとても大きいものでした。

ちょうど くんが「卒業を祝う会」を実施した翌日に、 くんが体調  
を崩して欠席しました。「ちゃんは?」「ちゃん休みなの?」と口々に  
心配している下級生たち。全校朝の会も体育も、 くんがいないと寂  
しい感じがしました。「4月からは3人なんだから、 くんがなくても頑  
張っていかないとね」と励ましての一日でした。

4月からは中学生ですね。 くんなら友達もたくさんできるだろうし、  
勉強も運動も頑張り次第で活躍できること間違いありません。また、白水  
小学校に遊びに来てくださいね。



## くん 5年生修了おめでとう みんなをリードする存在に・・・

いつもやさしくみんなを励ましていた くん。5年生修了おめでとう。

くんに「今年一番がんばったのはどんなことですか。」と尋ねたところ  
「方部音楽祭です。」と答えてくれました。4台のティンパニーを一人で叩  
いて、「剣の舞」の曲のリズムをとってくれました。4人で演奏でしたが、  
他校にひけをとらないすばらしい発表になりました。

卒業式でも、きれいな声を出して歌を歌い、 くんが卒業を祝って  
くれました。 くんは、合奏や合唱でみんなをリードしてくれる存在でした。

4月からは最上級生です。音楽の合唱や合奏のように、白水小学校を  
リードしていく存在になってくれることを期待しています。少ない人数で  
すが3人が何倍もの力を出せるよう、みんなを引っ張って行ってくだ  
さい。



## くん 5年生修了おめでとう 学校を盛り上げる存在に・・・

いつも元気いっぱいの くん。5年生修了、おめでとう。 くんの  
元気いっぱいの声は、いつも学校を明るくしてくれました。4月からは6年  
生です。 くんが卒業して寂しくなってしまいますが、 くんがもっと  
元気を出してくれて、白水小学校全体を盛り上げて行ってくださいね。

くんが4年生の時に描いた絵がすばらしい賞をいただくことができ  
ました。また、今年に描いた絵もいわき市で特選に選ばれ、県へ出品さ  
れています。 くんのもっている才能が花開いた1年でもありました。

6年生になったら、もっといろいろな面で活躍できるよう応援したいと  
思っています。また新しい活躍をたくさんしてくださいね。



## くん 3年生修了おめでとう 自分から積極的に・・・

去年から2年間、 くんを見ていて、「成長したなあ。」と感ずることが  
あります。6月ころの給食の時間に「校長先生、図工の時間にロボットを  
作ったので見てください。」とうれしそうに話しかけてくれました。今までに

くんの自己PRってあまりなかったように思うのですが、今年は行事  
の時に写真をとると必ずポーズをとるし、しらみず祭りでの作文発表でも  
とても立派でした。

また、 くんは、「一番頑張ったのはしらみず祭りの劇」と答えてくれ  
ました。それは くんだけでなく4人が自分の演技を立派に演じたからで  
す。4月からは4年生です。4年生は一人だけですが、全校生で学ぶ機  
会や、他校と交流する機会もたくさんあります。そんな時に、どんどん積  
極的に自分から話しかけたり相手と関わったりする くんであって欲し  
いと願っています。



## 3月の教育活動より



ホームページでも情報を発信しています。携帯電話からでも見ることができます。右のバーコードを読み取ると、本校のホームページにつながります。



### 3月6日（火） 本年度最後の授業参観

本年度最後の授業参観を実施したこの日には、保護者の皆様はもちろん、多くの学校評議員の皆様にもご来校いただき、子どもたちの様子を見ていただきました。

5年生は社会科で公害の学習を、6年生は理科で環境の学習を実施しました。3年生は理科で砂糖と塩の体積を等しくして重さを比べる学習を行いました。頭で考えるだけでなく、実際にやってみて考察をする授業でした。

お忙しい中、ご参観いただいた皆様、ありがとうございました。

学級懇談会の最後には、2月に実施した学力検査の結果を説明を加えて配付しました。どの子も昨年度と比べて学力は向上していますが、それぞれ課題となる内容も見られました。

春休み中は、宿題というものはありませんが、家庭学習を習慣化し、これまでの復習に取り組めるよう指導しました。ご家庭でも励ましの声かけをしていただき、新年度によいスタートがきれるようにしてください。



### 3月8日（木） 卒業を祝う会

6年生の くん卒業を前に、みんなでケーキを作ってお祝いしました。

ホットケーキを4枚重ねて作った特製ケーキは、インスタ映えする(?)のようなすばらしい出来でしたが、切り分けるのが大変でした。先に実施した「パティシエ体験教室」で学んだことなども思い出しながら、協力して作っていました。

その後、校舎内オリエンテーリングを実施し、 くん6年間の成長をスライドショーで振り返りました。また、最後には くんがソロで歌う「カントリーロード」の曲を聞かせてくれました。

### 3月14日（水） 箱崎さんの読み聞かせ

本年度の最後の読み聞かせでもあり、卒業する くんにとっては、小学校生活最後の読み聞かせでした。

最初に読んでいただいたのは「まっくら森」という不思議な森のお話でした。次に読んでいただいたのは「ねこのさら」というお話で、落語を絵本にしたような楽しいお話でした。

子どもたちは読み聞かせの最後に、一年間の感謝の気持ちを伝えることができました。箱崎さん、ありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。



### 3月14日（水） ALT テス先生の英語の授業

本年度2学期から、外国語活動の授業にはテス先生に来ていただけてきました。本年度最後のこの日の授業では、5、6年生は日付の言い方について、3年生はアルファベットの読み方について復習に取り組みました。

テス先生は授業以外でも、卒業式の練習を見に来てくださったり、休み時間にはいっしょに遊んでいただいたりと子どもたちに寄り添っていただき、子どもたちもテス先生が来る日を楽しみにしていました。4月からも引き続いて本校でご指導をいただく予定になっていますが、6年生の くんはこの日が最後の授業になり、記念写真をとって、お礼の言葉を伝えました。

## ◇ 春休み以降の主な行事予定

3月27日（火） 教室移動（来年度の準備のお手伝い）

28日（水） 離任式（転出される先生方とお別れの式）

4月 6日（金） 第1学期始業式

※ 登校日の持参物等については学年からのお便りでご確認ください。



平成29年度を無事終えることができました。本校の教育活動に対する、保護者の方々、地域の皆様の惜しみないご尽力に対して、心より御礼申し上げます。

平成30年度も、少ない児童数ではありますが、子どもたちのために精一杯がんばって参りますので、よりいっそうのお力添えをよろしくお願いいたします。

白水小学校長 遠藤 隆宏